
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0392/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Drais betreffend 
Straßenbankett K 11 (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Ist der Verwaltung der Zustand des Banketts bekannt?  
Der Zustand des Bankettes ist der Verwaltung bekannt. 
 
 
Ist die Verwaltung bereit, das Bankett zu Gunsten einer nachhaltigen Regenwasserbewirt-
schaftung abzufräsen?  
Die Regulierung des Seitenstreifens der Fahrbahn ist in der Arbeitsplanung der Bauhöfe aufge-
nommen und enthalten. Dieser Bereich soll in diesem Jahr  saniert werden.  
 
 
 
 
Mainz, 17.03.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder  
Beigeordnete 
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